

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN


Satuan Pendidikan : SDN 1 Ulak Kemang
 Kelas/Semester : V/Ganjil
 Mata Pelajaran : Pendidikan Agama Islam & Budi Pekerti
 Materi Pokok : Mengenal Nama Allah dan Kitab-Nya
 Sub Materi : Mengenal Kitab-kitab Allah Swt
 Alokasi Waktu : 1 X 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti kegiatan pembelajaran menggunakan model pembelajaran discovery Learning, dengan metode literasi, eksperimen, praktikum, dan presentasi dengan menumbuhkan sikap menyadari kebesaran Tuhan, sikap gotong royong, jujur, dan berani mengemukakan pendapat, siswa dapat :

- Mengimani adanya kitab-kitab suci melalui rasul-rasul-nya sebagai implementasi rukun iman;
- Memahami berbagaimacam kitab suci yang diturunkan melalui rasul-rasulnya sebagai implementasi rukun iman;

B. LANGKAH - LANGKAH (KEGIATAN) PEMBELAJARAN

KEGIATAN PENDAHULUAN (3 Menit)	
Penguatan Pendidikan Karakter	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran, memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin ❖ Mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik terhadap materi sebelumnya, mengingatkan kembali materi dengan bertanya, ❖ Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari materi Mengenal Kitab-kitab Allah Swt dalam kehidupan sehari-hari
KEGIATAN INTI (5 Menit)	
Literasi	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Peserta didik diberi stimulus atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada Mengenal Kitab-kitab Allah Swt melalui pendekatan saintifik (mengamati, menanya, mengumpulkan informasi/eksperimen, mengasosiasikan, mengolah informasi, mengomunikasikan) <p>Mengamati Peserta didik bersama kelompoknya melakukan pengamatan dari permasalahan yang ada di buku paket berkaitan dengan Mengenal Kitab-kitab Allah Swt</p> <p>➢ Peserta didik diminta mengamati teks dan gambar materi mengenal kitab-kitab Allah swt.</p> <div style="text-align: center;">  </div> <p>2. Nama-nama kitab Allah Swt, Allah Swt telah menurunkan kitab suci dimuka ini kepada para Nabi dan Rasul yang berbeda zaman dan umatnya. Kitab suci membawa kebenaran dan keselamatan manusia dari dunia sampai akhirat. Kitab suci yang pernah diturunkan :</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Kitab Taurat Kitab Taurat diturunkan kepada Nabi <i>Musa a.s</i> lebih kurang 12 SM di daerah Israil dan Mesir. b. Kitab Zabur Kitab Zabur diturunkan kepada Nabi <i>Daud a.s</i> lebih kurang 10 SM di daerah raja Bani Israil di daerah Kanaan. c. Kitab Injil yang diturunkan kepada Nabi <i>Isa a.s.</i> kurang lebih 1 M daerah Yarusalam. d. Kitab Al-Qur'an diturunkan kepada Nabi <i>Muhammad SAW</i> pada tahun 6 M di Makkah. Al-Qur'an terdiri dari 114 surat, 30 juz, dan 6236 ayat serta diturunkan 22 tahun, 2 bulan dan 22 hari. Al-Qur'an kitab penyempurna dari kitab sebelumnya. Dan di anjurkan untuk mempelajarinya.
Creativity (Kreativitas)	<p>Kesimpulan Pembelajaran</p> <ul style="list-style-type: none"> ❖ Guru dan Peserta didik menarik sebuah kesimpulan tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan tentang Mengenal Kitab-kitab Allah Swt dan Rasul-rasul yang membawanya.
PENUTUP (2 Menit)	
Peserta didik	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Membuat rangkuman/simpulan pelajaran.tentang point-point penting yang muncul dalam kegiatan pembelajaran yang baru dilakukan melalui PR.
Guru	<ul style="list-style-type: none"> ❖ Memberikan tugas kepada peserta didik (PR), dan mengingatkan peserta didik untuk mempelajari materi yang akan dibahas dipertemuan berikutnya.

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

- a. Penilaian sikap dilaksanakan berdasarkan keaktifan dalam pembelajaran.
- b. Penilaian keterampilan diambil dari hasil tugas akhir siswa dalam lembar tugas membaca al-Qur'an.

Ulak Kemang, 05 April 2021
 Guru Mata Pelajaran



MANGKU ALAM, S.PD.I, M.PD.
 NIP.19750915 200801 1001